

Considerando que la **Federación Mundial para la Salud Mental** ha designado "La Relación entre los Trastornos Físicos y Mentales" como el tema principal del **Día Mundial de la Salud Mental 2004,**

En apoyo del Día Mundial de la Salud Mental 2004, insto a todos los ciudadanos a

- ✓ Participar en las tareas para elevar la conciencia y el conocimiento público de la correlación entre la salud mental y la salud física.
- ✓ Apoyar los esfuerzos para alentar a médicos y psiquiatras a trabajar juntos para mejorar la atención de la salud.
- ✓ Reforzar la necesidad de un tratamiento y financiamiento más equitativo en la asignación de recursos de sanidad pública a los servicios de salud mental.

En reconocimiento de la necesidad apremiante de elevar la conciencia pública sobre la importancia de la salud humana integral y de dar tratamiento a enfermedades concurrentes para que la salud y el bienestar sea total, así como la necesidad de elevar la disponibilidad y la calidad de los servicios de salud física y mental,

Asociación de Ayuda de Familiares de Personas que padecen Esquizofrenia adhieren a esta proclama, urgiendo a toda la sociedad a adoptar estas recomendaciones e insta a todos los ciudadanos a tomar parte en las actividades designadas para la celebración de este día.

La Plata, Octubre de 2004